

Personel Siaga Penuh Rutan Balikpapan Pastikan Keamanan Natal 2024

Muhammad Febr - BALIKPAPAN.JARNAS.OR.ID

Dec 25, 2024 - 16:14



BALIKPAPAN - Dalam rangka memastikan pelaksanaan Natal 2024 yang aman dan kondusif, Rutan Kelas IIA Balikpapan mendirikan Posko Pengamanan Natal bekerja sama dengan jajaran TNI, POLRI, dan BPBD Kota Balikpapan. Posko ini menjadi wujud nyata komitmen Rutan Balikpapan dalam mendeteksi dini potensi ancaman sekaligus membangun sinergitas dengan Aparat Penegak Hukum (APH) serta lembaga terkait. Rabu (25/12/2024).

Posko pengamanan ini tidak hanya berfungsi sebagai pusat koordinasi, tetapi juga dilengkapi dengan sarana mitigasi bencana. Sebagai langkah antisipasi

terhadap situasi darurat, satu unit mobil pemadam kebakaran dari BPBD Kota Balikpapan disiagakan di halaman Rutan. Kesiapsiagaan ini bertujuan untuk menjamin respons cepat dalam penanggulangan bencana seperti kebakaran atau keadaan darurat lain yang dapat mengganggu keamanan dan ketertiban.

Dalam pengelolaan Posko, personel dari Rutan Balikpapan bersinergi dengan aparat TNI dan POLRI untuk mengawasi aktivitas di dalam dan di sekitar Rutan, memastikan situasi tetap aman sepanjang perayaan Natal. Posko ini juga menjadi pusat koordinasi terkait pengamanan ibadah Natal yang dilaksanakan oleh warga binaan.

Kepala Rutan Kelas IIA Balikpapan, Agus Salim, menyampaikan apresiasinya atas dukungan dari semua pihak yang terlibat. Dalam kunjungannya ke Posko Natal hari ini, Agus Salim mengungkapkan, "Keamanan dan ketertiban saat perayaan Natal adalah prioritas utama. Kolaborasi dengan TNI, POLRI, dan BPBD menunjukkan komitmen kita untuk menciptakan lingkungan yang aman, baik bagi warga binaan, petugas, maupun masyarakat sekitar. Kami juga siap mengantisipasi berbagai potensi keadaan darurat dengan sarana yang telah disiapkan."

Beliau juga menambahkan bahwa kehadiran Posko ini mencerminkan upaya nyata dalam menjaga keharmonisan dan kedamaian selama momen Natal, seraya mempererat sinergi antara Rutan Balikpapan dengan seluruh stakeholder. "Ini adalah bentuk nyata nilai kebersamaan dan kemanusiaan, yang kami harap dapat membawa dampak positif bagi semua pihak," pungkasnya.

Posko Natal ini mendapat tanggapan positif dari berbagai pihak dan menjadi bukti komitmen Rutan Kelas IIA Balikpapan dalam memberikan pelayanan terbaik serta menjaga stabilitas keamanan dalam momentum perayaan besar seperti Natal.